

Gehwegausbau an der Kita Mühlenbachkinder in Törnich beginnt

Kerpen, 21.01.2020

In dieser Woche beginnen die Tiefbauarbeiten für den Gehwegausbau Pappelstraße an der Kita Mühlenbachkinder in Törnich.

Bei der Pappelstraße handelt es sich um eine Einbahnstraße mit einer derzeit einseitig ausgebauten Gehweganlage auf der nördlichen Fahrbahnseite. Der Gehweg auf der gegenüberliegenden Seite vor der Kita Mühlenbachkinder ist in der Örtlichkeit zurzeit durch eine Markierung dargestellt. Aufgrund von Verkehrssicherheitsproblemen in diesem Bereich wird der Ausbau der Gehweganlage auf Empfehlung der Kinderunfallkommission der Kolpingstadt Kerpen realisiert.

Der Gehweg wird niveaugleich mit einem grauen Betonsteinpflaster und einer 2-zeiligen Rinne zur Fahrbahnseite hergestellt. Als Abtrennung zwischen Fahrbahn und abgesenktem Gehweg werden Poller zum Schutz des Fußgängers eingebaut.